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１

ゆめパレアむこうは、長年市民に親しまれ、向日市が誇れる市民共有の健康増進施設

です。この間、利用者をはじめ多くの市民から存続を求める声が寄せられています。一

年間も休館すれば、利用者の行く場は無くなるし、再開には困難を伴うのではないかと

危惧します。

（１）市民の健康増進施設としてのゆめパレアむこうの価値を、どのように評価してい

ますか。

（２）１年間休館することのデメリット・リスクについては、どうお考えですか。

今後のあり方の検討は、休館せずに運営を続けながら行うべきではないですか。

（３）ゆめパレアむこうの今後についてどのように議論し、決定していく考えですか？

利用者からは、財政的に厳しいのならば利用料を値上げしてでも施設を継続して

ほしいという声が続々と届いています。今後も運営継続できるようにするにはどう

すれば良いかを、市民の意見を聞いて検討すべきではないでしょうか。

ゆめパレアむこうは休館せず、存続の方策の検討を

向日市は、ゆめパレアむこうを来年４月から１年間休館し、廃止も含めた今後

の在り方を検討する方向です。しかし検討のためなら、休館する必要はありませ

ん。休館せずに、どうすれば今後も運営継続できるかの方策を検討するべきでは

ないでしょうか。


